

1. APPLICABILITY

- 1.1. These Additional Terms for Services with Generative AI Skills (“GenAI Terms”) apply to your access or use of the generative artificial intelligence skills (“GenAI Skills”) within our Services. Unless otherwise defined in these GenAI Terms, capitalized terms have the meanings given to them in the current version of Thomson Reuters General Terms and Conditions (or other applicable governing terms).
- 1.2. These GenAI Terms may be further supplemented by product specific terms, as applicable. If there is a conflict between these GenAI Terms and any other document forming the Agreement, the order of precedence is as follows: Ordering Document, product specific terms, these GenAI Terms, annexes, schedules, and the Thomson Reuters General Terms and Conditions (or other applicable governing terms).

2. DEFINITIONS

- 2.1. **“User Content”** means user content or documents (i) uploaded by a user to the Services or (ii) accessed by a user via an integration with the Services.
- 2.2. **“User Prompt(s)”** means an input by a user in the form of a query, statement, or instruction, intended to guide the Services in generating an Output or completing a task using the GenAI Skills.
- 2.3. **“Output”** means any text, information, or other content that the GenAI Skills generate in response to a User Prompt and/or based on User Content and return to a user.

3. USAGE

- 3.1 You may provide a User Prompt and User Content to the Services for the purpose of receiving an Output from the GenAI Skills. As between the parties, you warrant that you own, or have the relevant third-party licenses, legal grounds, consents or permissions to use, the User Prompts and User Content.
- 3.2 When using or accessing the Services, you must not provide Thomson Reuters with any User Prompts or User Content, including any personal data (as defined by applicable law) contained in User Prompts or User Content, which violate, misappropriate, or infringe the rights of any third party, applicable law, the Agreement, or these GenAI Terms.
- 3.3 We will not, and will not permit our third-party providers to, develop, train, or fine-tune any generative/foundational AI models with User Prompts, User Content, or Outputs, unless agreed upon separately in writing.

4. OUTPUTS

- 4.1 Subject to the use restrictions set forth in the Agreement and to the extent permitted by applicable law, as between you and us, you own the Output generated from your use of the GenAI Skills, provided that such ownership is subject to our third-party licensors’ rights and any rights we retain in our Property or any derivatives thereof. To the extent that Output includes any of our Property or derivatives of our Property, or that of our third-party licensors, you are granted a limited, non-exclusive, worldwide, royalty-free license to use such portions of the Output. This license does not transfer ownership of our or our third-party licensors’ Property to you and your use of such Property remains subject to the restrictions and limitations set forth in the Agreement.
- 4.2 You acknowledge that, due to the nature of the GenAI Skills, other users may receive Output that is similar or identical to Output generated for you, provided that such Outputs will not be created with the use of your User Prompts or User Content.
- 4.3 You may not use our Property or our third-party providers’ property to train or develop any artificial intelligence or machine learning algorithms or software, or create any derivative works, compilations or collective works or in any manner or for any purpose that infringes, misappropriates, or otherwise violates any intellectual property right or other right of Thomson Reuters or any person, or that violates any applicable law.

Conditions supplémentaires pour les services utilisant des compétences d'IA générative

1. APPLICABILITÉ

- 1.1 Les présentes Conditions supplémentaires pour les services avec compétences en intelligence artificielle générative (« Conditions GenAI ») s'appliquent à votre accès ou à votre utilisation des compétences en intelligence artificielle générative (« Compétences GenAI ») au sein de nos Services. Sauf définition contraire dans les présentes Conditions GenAI, les termes en majuscules ont la signification qui leur est donnée dans la version actuelle des Conditions générales de Thomson Reuters (ou d'autres conditions applicables).
- 1.2 Ces conditions GenAI peuvent être complétées par des conditions spécifiques au produit, le cas échéant. En cas de conflit entre ces conditions GenAI et tout autre document formant l'accord, l'ordre de préséance est le suivant : Document de commande, conditions spécifiques au produit, présentes conditions GenAI, annexes, schémas et conditions générales de Thomson Reuters (ou autres conditions applicables).

2. DÉFINITIONS

- 2.1 Par « contenu utilisateur », on entend le contenu utilisateur ou les documents (i) téléchargés par un utilisateur sur les services ou (ii) auxquels un utilisateur accède par le biais d'une intégration avec les services
- 2.2 « Invitation(s) de l'utilisateur » signifie une entrée par un utilisateur sous la forme d'une requête, d'une déclaration ou d'une instruction, destinée à guider les services dans la génération d'un résultat ou l'exécution d'une tâche à l'aide des compétences GenAI.
- 2.3 « Sortie » désigne tout texte, information ou autre contenu que les compétences GenAI génèrent en réponse à une invite d'utilisateur et/ou sur la base d'un contenu d'utilisateur et qu'elles renvoient à un utilisateur.

3. ENTRÉES

- 3.1 Vous pouvez fournir une invite d'utilisateur et un contenu d'utilisateur aux services dans le but de recevoir un résultat des compétences GenAI. Entre les parties, vous garantissez que vous possédez, ou que vous avez les licences de tiers, les fondements juridiques, les consentements ou les autorisations d'utiliser les invites d'utilisateur et le contenu utilisateur.
- 3.2 Lorsque vous utilisez les services ou y accédez, vous ne devez pas fournir à Thomson Reuters des invites d'utilisateur ou du contenu d'utilisateur, y compris des données personnelles (telles que définies par la loi applicable) contenues dans les invites d'utilisateur ou le contenu d'utilisateur, qui violent, détournent ou enfreignent les droits d'un tiers, la loi applicable, l'accord ou les présentes conditions générales de la GenAI.
- 3.3 Nous ne développerons pas et ne permettrons pas à nos fournisseurs tiers de développer, d'entraîner ou d'affiner des modèles d'IA génératifs/fondamentaux avec des invites d'utilisateur, du contenu d'utilisateur ou des sorties, à moins que cela ne fasse l'objet d'un accord écrit séparé.

4. SORTIES

- 4.1 Sous réserve des restrictions d'utilisation énoncées dans l'accord et dans la mesure permise par la loi applicable, entre vous et nous, vous êtes propriétaire du résultat généré par votre utilisation des compétences GenAI, à condition que cette propriété soit soumise aux droits de nos concédants de licence tiers et à tous les droits que nous conservons dans notre propriété ou dans tout dérivé de celle-ci. Dans la mesure où le résultat comprend une partie de notre propriété ou des dérivés de notre propriété, ou de celle de nos concédants de licence tiers, vous bénéficiez d'une licence limitée, non exclusive, mondiale et libre de redevance pour utiliser ces parties du résultat. Cette licence ne vous transfère pas la propriété de notre propriété ou de celle de nos concédants tiers et votre utilisation de cette propriété reste soumise aux restrictions et limitations énoncées dans l'accord.
- 4.2 Vous reconnaissez qu'en raison de la nature des compétences GenAI, d'autres utilisateurs peuvent recevoir des résultats similaires ou identiques aux résultats générés pour vous, à condition que ces résultats ne soient pas créés à l'aide de vos invites d'utilisateur ou de votre contenu d'utilisateur.
- 4.3 Vous ne pouvez pas utiliser notre Propriété ou la propriété de nos fournisseurs tiers pour former ou développer des algorithmes ou des logiciels d'intelligence artificielle ou d'apprentissage automatique, ou pour créer des œuvres dérivées, des compilations ou des œuvres collectives, de quelque manière que ce soit ou à quelque fin que ce soit, qui enfreignent, détournent ou violent autrement tout droit de propriété intellectuelle ou tout autre droit de Thomson Reuters ou de toute personne, ou qui enfreignent toute loi applicable.